



COMBATE DE ANGAMOS



El 8 de octubre de cada año recordamos la acción heroica de Miguel Grau en el combate de Angamos. Dirigió el buque llamado el monitor "Huáscar". Murió valientemente luchando en aquel combate junto a la tropa peruana.

La historia reconoció al Almirante Miguel Grau como el "Caballero de los Mares", porque era amable aun con sus enemigos.



Escribe "X" en la respuesta correcta

¿Qué recordamos los peruanos cada 8 de octubre?

El día de la policía.

El combate de Angamos.

El día del trabajo.

¿Quién fue el héroe de este combate?

- Francisco Pizarro
- José de San Martín
- Miguel Grau



¿Cómo se llamó el buque de Grau?

- Libertad
- Huáscar
- Covadonga

¿Cómo reconoce la historia a Grau?

- El marinero del Perú.
- El Caballero de los Mares
- Covadonga

¿Por qué fue conocido de esa manera?

- Porque era amable aun con sus enemigos.
- Porque tenía muchos caballos.
- Porque le gustaba viajar por el mar.